
Уважаемая Майя Александровна! 
 

Благодарю Вас за предложение разместить мой фильм на сайте 
института для   общественного просмотра. 

 
 В настоящее время на официальном канале ВГИКа на YouTube — 7 

подписчиков. Даже символическая связь с названием моего фильма не 
является для меня достаточной мотивацией. Мне, кажется, что аудитория 
моей работы (даже снятой на «тройку») несколько больше. Поэтому я хочу 
позже самостоятельно представить свой фильм общественности. Еще раз 
благодарю Вас за предложение. Мне, кажется, хорошей идея размещать 
фильмы выпускников в Интернете и знакомить с ними зрителей. 
 
 
С уважением,  
Артем Фирсанов 


